
☆会議中の様子☆

子ども達は年齢問わず
仲良く遊んでいます♪
お子様連れも大歓迎なので
ご安心ください！

NO.３
令和５年12月発行
豊中市立刀根山小学校
PTA運営委員会

ＰＴＡだより
家庭数

運営委員会メール

臨時総会にご協力いただき、ありがとうございました！

11月29日(水)、2023年度(令和5年度)PTA臨時総会が開催されました。
議題は以下の2点でした。

①PTA会費引き下げ(350円→250円)について
②PTA会費における繰越金の活用について

当日は、会場に足を運んでくださった方々に加え、オンラインでもご参加いただき、

総会参加人数は60名でした。
また、439名の方から事前に委任状の提出がありました。

皆様のご協力の甲斐あって、議題①②ともに、反対者0名で承認いただくことができました！
本当にありがとうございました！
PTA会費引き下げについては、来年度4月から実施致します。

また、議案書の【報告】にもありましたように、今後ビオトープの補修工事を行う予定です。
詳細は未定ですが、今後具体的な日程、およびそれにかかる費用について明らかになった時点で
ご報告致します。
皆様には、今後もビオトープに関心を持っていただき、広くご意見をいただきたく思います。

来年度PTA運営委員を募集しています！

選挙管理委員の方々が中心となって、来年度の運営委員メンバーを募集しています。
以前実施したアンケートで、好意的なお返事をくださった数名の方には、直接お会いし、
運営委員より詳しいお話をさせていただきました。ありがとうございました。

そこで今回は、皆様が気になっているであろう(笑)、現在の運営委員メンバー
(以後、現メンバー)のお話をしたいと思います♪

現メンバーは、３名以上のお子様を持つパパ・ママが多いです！
それはやはり永久免除の特典が大きいからでしょう！
このお便りを読みながら『確かに気になるわ…』と思われている方も多いのではないでしょうか⁉
そんな方には、子連れでの会議参加でも大丈夫であることをお伝えした上で、安心して一歩踏み出していただきた
いと思います！

また、手前味噌ではありますが、現メンバーは(図らずも…)適材適所！
それぞれの役職で力を発揮し、組織としてうまく機能しているからこそ、会費値下げなどの改革を実行できたのだ
と思います。

現メンバーがぼそっとつぶやく『正直しんどい…』
その言葉の理由は、来年度以降の運営委員さんが少しでも楽にお仕事できるよう、改革に乗り出しているからで
す！

『来年度はもっともっと楽に仕事ができる！』現メンバーは、そう胸を張って言えます！
そして大きな声では言えませんが…現メンバーで来年度も引き続き運営委員に残ってサポートしたい…と考えてい
る素敵な方もいらっしゃるという噂です♡

来年度絶対狙い目です！！皆様にお会いできる日を心待ちにしています♪
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